



さくねんど つづ せいとわ ねんど ぜんこうせいと しゅうごう ねんどとうしょ しょぎょうじ せいとかい
昨年度に 続き、令和6年度においても、全校生徒が 集合して 年度当初の 諸行事を 生徒会
しっこうぶちゅうしん おこな
執行部中心で 行いました。

たいめんしき しょうかい こうかれんしゅう 対面式・クラブ紹介・校歌練習

1 対面式 (4/10)

たいめんしき せいとかいちょう かんきょう ねん こぼやし あいさつ しんにゅうせいだいひょう
対面式では、生徒会長の 環境エネルギー科3年 小林さんの挨拶のあと、新入生代表の
でんきか ねんもり わたし あたら まな や べいこうせい あたら き
電気科1年森さんから「私たちは新しい学び舎で米工生として、新しいスタートを切りま
べんきょう ぶかつどう はげ ところ からだ せいちょう ねが き
した。勉強や部活動に 励み、心も身体も 成長していきたいと 願っています。これから先、
せんぱいがた さまざま おし とき たす おも
先輩方からは、様々なことを 教えていただき、時には 助けていただくこともたくさんあると 思
たの せんぱいがた こんなん かべ の こ しん
います。頼もしい先輩方がいらっしゃるので、困難な壁もきっと 乗り越えられると 信じていま
みな ほんじつ ねが ちからづよ あいさつ
す。皆さん、本日よりどうぞよろしくお願ひします。」と 力強い挨拶がありました。

2 クラブ紹介 (4/10)

たいめんしき ひ つづ しょうかい おこな うんどうぶ ぶん かぶおよ どうこうかい
対面式に引き 続き、クラブ 紹介を 行いました。運動部、文化部及び 同好会が、プレゼンテ
ーションによる しょうかい
紹介やアリーナでのパフォーマンス 等による しょうかい おこな
紹介を 行いました。



3 校歌練習 (4/10~4/11)

しんにゅうせい たいしょう だい たいいくかん こうかれんしゅう おこな ぜんせいと
新入生を 対象に、第1体育館において、クラスごとに 校歌練習を 行いました。全生徒が
おもい こめて しんけん うた こんご しきてん そうこうかいなど うた
想いを込めて 真剣に 歌ってくれました。今後の 式典や 壮行会等で 歌ってくれることを 期待し
ています。



ぎょうじよてい
行事予定 4月24日(水)：結核検診(1年)、心電図(1年)、部室移動
4月26日(金)：遠足

しゅうまつ たいかい
週末の大会 バレーボール部、軟式野球部、柔道部、ソフトテニス部、ボート部



米工HP